

Agenda Kegiatan



BBPSI Veteriner Menggelar Kunjungan Kerja Komisi II DPRD Provinsi Kepulauan Bangka Belitung

Balai Besar Pengujian Standar Instrumen Veteriner (BBPSI Veteriner) menerima kunjungan Komisi II DPRD Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. Acara dibuka oleh Kepala BBPSI Veteriner, Dr. Ir. Fery Fahrudin Munier, M.Sc., IPU., ASEAN Eng. Dalam sambutannya, Kepala BBPSI Veteriner mengucapkan terima kasih atas waktu dan kesempatan yang diberikan untuk mempererat silaturahmi. Beliau menyampaikan harapan agar kunjungan ini dapat memberikan masukan yang konstruktif guna meningkatkan pelayanan ke depannya.

BBPSI Veteriner memiliki fokus utama pada penanganan penyakit strategis seperti Avian Influenza (AI), Penyakit Mulut dan Kuku (PMK), Antraks, Lumpy Skin Disease (LSD), serta penyakit hewan lainnya. Selain itu, BBPSI juga berperan dalam standardisasi produk pangan asal hewan melalui pengembangan Standar Nasional Indonesia (SNI) untuk memastikan keamanan dan kualitas produk.

Ketua Komisi II DPRD Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, Doddy Kusdiawan, ST., M.H., dalam sambutannya memaparkan rencana pembangunan daerah dengan fokus utama pada sektor agro maritim. Beliau menyoroti tantangan yang dihadapi, salah satunya adalah defisit pasokan daging sapi lokal yang masih jauh dari kebutuhan masyarakat. Keterbatasan anggaran menjadi kendala besar, di mana pada tahun 2024 hanya lima Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) yang bisa mendapatkan bantuan. Oleh karena itu, Ketua Komisi II berharap agar Kementerian Pertanian dapat memberikan dukungan, khususnya untuk fasilitas di pos-pos balai, sehingga ketersediaan daging dapat lebih terjamin.

Selanjutnya, drh. Dianita Dwi Sugiartanti, M.Sc., memaparkan layanan utama yang tersedia di BBPSI Veteriner. Layanan ini mencakup laboratorium diagnostik yaitu bakteriologi, virologi, toksikologi, parasitologi, mikologi, patologi serta layanan perpustakaan, konsultasi, pelaksanaan Komite Teknis (KOMTEK) 65-20 Kesehatan Masyarakat Veteriner (Kesmavet), kerja sama, dan program magang untuk pelajar dan tenaga profesional. Kunjungan ini menjadi langkah strategis untuk memperkuat sinergi antara BBPSI Veteriner dan DPRD Bangka Belitung. Melalui koordinasi yang baik, diharapkan dapat meningkatkan kualitas kesehatan hewan, mendukung ketahanan pangan nasional, dan memberikan manfaat besar bagi kesejahteraan peternak lokal.